

NOUS FAISONS LE TRAVAIL EN CONSTRUISANT DES ÉCOLES, EN RÉPARANT LES ROUTES ET EN INVESTISSANT DANS LES PONTS

Dans le Budget de 2019, nous tenons nos promesses en redressant la situation financière, en réparant les services et en rebâtissant notre économie.

Nous investissons dans les résultats pour la population manitobaine et continuons sur la voie du redressement en appuyant des investissements dans l'infrastructure, notamment au moyen des mesures suivantes :

- l'investissement de plus d'un milliard de dollars dans l'infrastructure stratégique, comme les routes et les ponts, les projets ayant trait au traitement de l'eau et des eaux usées, la protection contre les inondations, les hôpitaux, les écoles, les universités et les collèges;
- l'investissement de 350 millions de dollars dans des projets routiers tels que le pont Daly à Brandon, le remplacement du passage supérieur situé près de Portage-la-Prairie et les travaux d'amélioration de la RPGC n° 21 près de Shoal Lake;
- l'allocation de 45 millions de dollars supplémentaires au financement d'infrastructure en 2019-2020 pour les routes et les autoroutes afin de célébrer le 150^e anniversaire du Manitoba;
- la modernisation de l'infrastructure du Centre correctionnel de Headingley, le remplacement de la chaudière de la Central Power House et le remplacement du système d'alarme incendie du Centre du centenaire du Manitoba;
- le financement d'améliorations majeures aux aéroports de St. Theresa Point, de Norway House et de Shamattawa;
- l'accroissement du financement souple des municipalités qui peut être utilisé pour des routes, des ponts ou d'autres projets d'infrastructure municipale.